

L'ambassadeur du Guatemala déclare que les relations mutuelles se consolident



La Havane, 15 février, (RHC).- L'ambassadeur sortant du Guatemala à Cuba, Juan Leon Alvarado, a souligné ce mardi que les relations entre nos deux pays se consolident sur la base de la coopération et de l'intégration régionale.

Au cours d'une interview qu'il a accordée à l'agence de presse Prensa Latina, le diplomate guatémaltèque a précisé que nos deux pays établissent des champs d'action communs dans le cadre d'organisations comme la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes et l'AEC, l'Association des États des Caraïbes.

L'ambassadeur du Guatemala a tenu à rappeler que quelque 1 800 cadres professionnels de la santé ont fait leurs études à Cuba ces dernières années, ce qui a permis, a-t-il indiqué, de mener l'attention médicale à des coins reculés du pays centraméricain.

«Je crois qu'une telle contribution du peuple cubain, qui a un cœur généreux, qui donne des ressources à mon pays et à bien d'autres, n'a pas de prix » a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/121680-lambassadeur-du-guatemala-declare-que-les-relations-mutuelles-se-consolident>



Radio Habana Cuba